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RI 第２８２０地区 

 

 

 

 

 

        
2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定  １２月１２日 外部卓話 常総市長 神達岳志様 

        １２月１９日 地区セミナー報告 奉仕プロジェクト・ロータリー財団／戦略計画特別委員会 

 

VOL.５６  Ｎｏ．１９ （通算Ｎｏ．2577） 

 

２０１８年１２月 ５日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話 常総市いきいき茨城ゆめ国体 

          事務局長 古矢 勲様                     写真提供者：和久事務局 

 

２０１８－２０１９年度    会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.５６  No. １８ (No.2576)  １１月２８日(水) 晴れ (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話  茨城ＮＰＯセンター・コモンズ 

                                         代表理事 横田能洋様 

 

ビ ジ タ ー 

茨城ＮＰＯセンター・コモンズ 代表理事 横田能洋様 

 

米山功労者表彰 

 
鯉沼敦規会員①  山牟田 博会員①  小島富雄会員⑦  島田 勝会員⑥   

長塚 暁会員⑥  北村 仁会員⑨ 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会  鯉沼敦規委員長 

１２月１日(土)忘年会集合時間 

バス出発時間  １６:３０ 白井石油さん前 

直行        １７:００ オークラフロンティアホテルつくば 

 

社会奉仕委員会  五木田裕一委員長 

赤い羽根共同募金ご協力ありがとうございました。 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 竜ケ崎ＲＣ  １２月１１日（火） 午後６時から ホテルグランド東雲 

                     １２月２５日(火) 休会 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

本日は、NPO センターコモンズ代表の横田様、お忙しい中お越し頂きありがとう

ございます。後ほど卓話をお願いします。 

昨日、下妻にて会社の経営者が集まった会合に参加してきました。内容としまし

ては、これからの会社経営であげられる問題点や、当面の施策などについての

議論でしたが、その中でも多くの意見が、経費の削減、販路の拡大、人材確保

が上位を占めていていました。特に、人材の確保では皆さん頭を抱えているよう

で、私の会社でもそうですが、ここ２年、新卒の社員は入ってきていません。皆さんの会社でも同じ悩みを
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抱えている方は沢山いらっしゃると思います。５年程前は職業安定所やチラシなどで社員募集の情報を流

すと、次の日には問い合わせの電話があったり、高校の先生から直接依頼があったりと、人材確保で、さほ

ど苦労はなかったのですが、景気の回復、少子化などの影響からか、最近は募集をかけても問い合わせの

電話すら鳴りません。現在は完全に売り手市場となり、就活のスタイルも変わって来て、つい先頃、行なわ

れた就活イベントでは、学生が企業のブースを廻ってアピールするのではなく、学生が座っているブースに

企業の人達が行き、会社をアピールするといったイベントでした。これにはトヨタ自動車も参加していて、大

企業でも人材の確保が重要視されている表しだと感じました。今の若者は給料の額ではなく、休みが多い

ところを選ぶそうです。また、高校の先生などは最近の過労死の問題や、過重労働の話題から、生徒に対

し、残業の少ない会社や、完全週休二日制の会社を選ぶよう勧めているようです。また、職業安定所で求

職者はパソコンを使って自分の条件にあった企業を見つけます。たとえば、完全週休二日制を希望すると

私の会社は画面に出なくなります。これらのことを考えると、人材確保のため会社の規約や労働条件の見

直しを進めなければならないのではと考えてしまいます。今、国会では働き方改革について議論がされて

います。外国人労働者の受入れについては、将来の会社経営の一躍を担ってくれる人材であれば雇用も

考えてみたいと思いますが、色々な問題も出てくると思い、なかなか、踏み切れません。生活習慣の問題、

言葉の問題による社員との意思疎通、外国籍の子供の問題など色々なことが想定され、どのように対応し

ていけばいいのか分からないのが現状です。しかし、今のままでは会社を継続していくのが難しくなってし

まいますので、今後の課題として、セミナーなどにも参加して情報を集め、外国人労働者の雇用を検討した

いと思います。 

さて、今日、卓話をお願いしています横田さんは、高齢者や外国籍の子供達に対するボランティア活動に

も力をいれると共に、常総市の水害の経験を生かし、災害時の心構えや、避難場所の周知徹底などを呼

びかけています。最近ではニュースステーションなどのマスコミにも出演し、命を守る行動などを訴えていま

す。どうか、皆さんも今日のお話を参考にしていただければと思います。 

 

外 部 卓 話  茨城ＮＰＯセンター・コモンズ 代表理事 横田能洋様 
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出 席 報 告   雨谷道夫委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３９名 １３名 １名 ０名 ７５．００％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長             入金額  22,000 円   累計  918,000 円 

横田さん、本日よろしくお願いします。  染谷(秀)・古矢・石塚(克)・熊谷・大澤・前島  各会員 

横田さん、卓話で勉強させて頂きます。  北村(英)会員 

鈴木委員長さん、先週の夜の例会楽しかったです。有難うございました。  島田会員 

明日は商工会のコンペです。晴れますように!  青木(清)会員 

赤い羽根の共同募金にご協力頂きましてありがとうございます。  五木田(裕)会員 

視力がやっと戻りました。  染谷(正)会員 

先週例会欠席しました。  松崎会員 

例会欠席しました。  石塚(利)・斎藤(広)・鯉沼・軽部・淀名和  各会員 

 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 
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2020－21 年度国際ロータリー会長にスシル・グプタ氏が選ばれる 

2018 年 10 月 18 日更新【国際ロータリーより】 

 

国際ロータリー（ＲＩ）会長指名委員会は、インドのデリーミッドウェスト・ロータリークラブ所属のスシル・グプタ

氏を、2020－21 年度ＲＩ会長に選出。10 月 1 日までに対抗候補者が出なかったため、会長ノミニーとして

宣言されました。 

 

ロータリーの人道奉仕のインパクトを高め、会員基盤の多様化を進めることがグプタ氏の願いです。 

 

「個人でできることには限界があります。しかし 120 万人ものロータリアンが一致団結すれば、不可能なこと

などなく、世界を本当に変えることができるのです」とグプタ氏は声明の中で述べています。 

 

グプタ氏は、Asian Hotels （West） 社の会長兼代表取締役社長であり、ハイアット・リージェンシー・ムンバ

イおよびＪＷマリオット・エアロシティ・ニューデリーのオーナーです。インドのホテル・レストラン協会連盟

（Federation of Hotel and Restaurant Associations of India）の元会長、インド観光金融公社（Board of 

Tourism Finance Corporation of India）の元理事であり、現在はインドの観光振興を目的とする観光業界と

インド政府の官民パートナーシップ団体・Experience India Society の会長、Himalayan Environment Trust 

の副会長、Operation Eyesight Universal（インド）の理事を務めています。  

 

1977 年にロータリークラブ入会。以来、地区ガバナー、研修リーダー、リソースグループ顧問、数々のＲＩ委

員会の委員長、副委員長、委員を歴任しました。 

 

水保全への貢献によりジャイプールのＩＩＳ大学から名誉理学博士号を授与されたほか、観光と社会福祉事

業における功績が認められ、インド大統領から、社会市民に贈られる賞としてはインドで 4 番目に高い

Padma Shri 賞を受賞しています。 

 

ロータリー財団では、人道的・教育的プログラムへの支援が評価されて特別功労賞を受賞。ヴァニタ夫人と

ともに、ロータリー財団のメジャードナーおよびアーチ・クランフ・ソサエティのメンバーとなっています。 
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